



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>457 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7161280</b>
Prix	<b>3 900 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes : superbe villa de style belle époque des années 1890 située à quelques minutes à pied de la plage et du centre de Cannes, disposant d'une très belle vue sur la mer et exposée sud. Elle se compose sur environ 457 m<sup>2</sup> de 8 chambres pouvant être divisé en 3 appartements. Terrain d'environ 1 500 m<sup>2</sup> avec piscine, parkings et 2 garages. Honoraires à la charge du vendeur - christian monnier - agent commercial - ei - rsac 350025532

*Cannes : belle époque style villa built in 1890 located at a few minutes walk from the beach and the heart of Cannes, with a very nice sea view and south exposure. It is composed on approximately 457 sqm of 8 bedrooms which can be divided into 3 apartments. Plot of approximately 1,500 sqm with swimming pool, parking lots and 2 garages. Agency fees payable by vendor - christian monnier - agent commercial - ei - rsac 350025532*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

